



# Presseinformation

Nr. 25/16  
31.05.2016

## **A 9, Erneuerung der Fahrbahnübergänge an den Hienbergbrücken in Fahrtrichtung München**

**Die Autobahndirektion Nordbayern erneuert von Ende Mai 2016 bis Mitte Juli 2016 die Fahrbahnübergangskonstruktionen an der Hangbrücke Simmelsdorf und der Talbrücke Schnaittach in Fahrtrichtung München.**

Mit den vorbereitenden Arbeiten zur Verkehrsumlegung wurde am Montag, den 30. Mai 2016 begonnen. Voraussichtlich ab Dienstag, den 7. Juni wird im Bereich des Hienbergs der Autobahnverkehr mit insgesamt 5 Fahrspuren auf die Richtungsfahrbahn Berlin gelegt.

Um die Verkehrsbeeinträchtigung so gering wie möglich zu halten, stehen dann in Richtung Berlin 3 Fahrspuren, in Richtung München 2 Fahrspuren zur Verfügung.

Zur Verbesserung der Lärmsituation in den anliegenden Gemeinden und des Marktes Schnaittach werden an beiden Brücken Fahrbahnübergangskonstruktionen mit Lärminderungselementen eingebaut.

Ab Donnerstag, den 7. Juli erfolgt der Rückbau der Behelfsverkehrsführung, so dass der Autobahnverkehr ab Montag, den 11. Juli wieder ungehindert fließen kann.

Die Gesamtkosten betragen circa 1,2 Millionen Euro.

Die Erneuerung der 20 Jahre alten Fahrbahnübergänge ist bedingt durch die starke Verkehrsbelastung und dem damit einhergehenden Verschleiß der Übergangskonstruktionen.

Für auftretende Verkehrsbehinderungen bittet die Autobahndirektion Nordbayern alle betroffenen Verkehrsteilnehmer um Verständnis und um erhöhte Vorsicht im Bereich der Brücke.

Weitere Pressemitteilungen und aktuelle Informationen zu den Baustellen und Projekten der Autobahndirektion Nordbayern finden Sie unter <http://www.abdnb.bayern.de/autobahndirektion/> und unter <http://www.bayerninfo.de/>.